

ぽかぽか



～第201号～ 2022年1月 ロジエ通信

新年のご挨拶

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

ご利用者様をはじめ、ご家族の皆様、関係者の皆様には、日頃から恵信ロジエ山梨に対しまして深いご理解とご支援を賜り心より感謝申しあげます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、現在も面会制限を行うなど、皆様方には大変ご迷惑をお掛けしている状況ではございますが、ご利用者の皆様に安心で安全な生活をお過ごしいただけますよう、全職員が更に気を引き締めて業務に取り組んで参ります。

新型コロナウイルスが早く収束することを願うとともに、本年が皆様にとってより良き年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

施設長 小俣 俊英

音楽と共にサンタクロース参上。

拍手喝采でお迎えして、プレゼントをお渡しすると、「うれしい」と喜んで頂きました。クリスマスケーキをお配りすると、「美味しい、また食べたい」「早く食べたい」「美味しい、また食べたい」等の声が聞かれ、楽しいひと時を過ごしました。
井上 愛美



XショートステイのXmas



デイクリスマス会
デイサービスでは今年もクリスマス会を開催しました。

最初にサンタクロースとトナカイが登場すると皆様は大喜びで、賑やかに始まりました。

ショートステイでは12月15日にクリスマス会を行いました。

クリスマスソングを流しながら、皆様にケーキを召し上がつて頂き、サンタさんがプレゼントをお渡しました。

皆様は終始笑顔で、「クリスマス会なんて初めてだよ。ケーキもおいしい。プレゼントもありがとう。いい思い出になりました。」と話されていました。

感染症で油断できない日々が続きますが、このようなイベントを通して皆様と思い出をたくさん作っていきたいと思います。

徳良 美有紀

職員によるハンドベル演奏に耳を傾けて頂いたあとは、お楽しみのプレゼント付bingo大会です。皆様は真剣な眼差しでカードとにらめっこで、ワクワク・ドキドキしている様子でした。

プレゼントも大好評で、喜んでいただけ、今年も皆様と素敵な時間を過ごす事ができました。

丸山 拓也



【デイサービス】

4日、17日、19日、25日 誕生会
24日 イベント食

【編集後記】

年賀葉書を買う枚数が年々少くなり、年賀状を貰う枚数も減り、携帯電話のやりとりが増えました。

ありふれた事も、ふと気づくと変化しています。

最初は変化を受け入れられなくても、私たちは順応できる力を持っていると思います。

今年も様々な変化があると思いますが、それを乗り越え、良い1年にしましょう。

宮川 和子